
宮古エフエム放送株式会社 

第 7 回 番組審議会議事録 
 

1. 開催⽇時    平成 26 年 8 ⽉ 25 ⽇(⽉) 午後 6 時 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 
          出席委員数 :5 名 
          ◎出席委員（敬称略） 

駒井 剛機（委員⻑) 
           村⽥ 美穂（副委員⻑） 
           ⼭崎 セツ 
           ⾅⽊ 禮⼦ 
           ⼭崎 政典 
 
         ◎会社事務局側出席者（5 名） 
           及川 育男（代表取締役) 
           佐々⽊ ⼤和（専務取締役) 

坂本 和（取締役放送局⻑） 
⼭舘 浩（取締役） 

           他事務局 1 名 
 

4. 議題 
  ⽉曜から⾦曜の 12:00 から 14:00 までの⽣放送ひるなび 826｡ 

今回は、⽉曜⽇、宮古市各地区の⾃治会や町内会の取り組みや、その
地域のことなどを⾃治会⻑さんや町内会⻑さんに伺っていくコーナー
「⾃治会⻑さんこんにちは」について、⽊村悠⾥パーソナリティによ
る 8/4(⽉)放送分を 19 分程度聴いていただき、意⾒、質問、感想等
を受けた。 

   
 
 



5．審議の内容 
  【感想】 
   放送を聴きながら、そういえば⾃分の⾃治会についてあまり詳しく

知らないと思いました。⾃分の地域について改めて、考える良いき
っかけになると思います。また、この⾃治会での取り組みの中に、
県⼤会に出場する⼩･中学⽣にご褒美をあげてるそうですが、この取
り組みは良いなと思いました。 

【感想】 
   500 世帯の⾃治会は⼤変だろうと感じました。ゴミの不法投棄につ

いての取り組みを話されていましたが、他の⾃治会の参考にもなる
と思いました。 

【感想】 
   やはり、世帯数の多い⾃治会の会⻑さんの仕事はご苦労が多そうだ

と感じました。 
  【意⾒・感想】 
   市内各地の⾃治会⻑さんに出演いただいて、その地区の概要、課題

などについて話を聞くという発想は良いと思う。会⻑さんとの事前
打ち合わせが良かったのか、声だけでは難しい地区説明を上⼿く伝
えていたと思う。話が重複した箇所があったので、まとめ⽅が⼤変
だとは思うが⼯夫が必要と感じられた。 

   今回の話の中で、特に⾼齢化や住宅地区、商業地区、農漁村地区な
ど地区のあり⽅によって異なる住⺠どおしのコミュニケーションの
取り⽅などに焦点をあてて⾏けば、もっと⾯⽩い番組になると思う。 

  【意⾒・感想】 
   パーソナリティと⾃治会⻑さんの掛け合いがスムーズで、20 分弱の

中に話がまとまっており、よかったと思います。各⾃治会に抱えて
いる問題などがたくさんあると思います。今後も、その問題などに
対してどんどん質問し、たくさん引き出してほしい。 

 
6. 審議機関の答申⼜は改善意⾒に対して取った措置及びその年⽉⽇ 
   今後もそれぞれの⾃治会の特⾊を放送し、各⾃治会が情報を共有し

て、⾃治会活動につなげていくことがラジオの役割と考えていると
即答。 



7. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要を公表した場合の公表内容等 
    公表⽅法 ： 本社事務室に備置き 
           ⾃社ホームページに掲載 
    公表内容 ： 議事録を公表 
    公表年⽉⽇： 平成 26 年 8 ⽉ 27 ⽇ 
 


